

24Jam

Sumbangkan 50 Sak Semen, Danlanud ZAM : Kami Ingin Berbuat Sesuatu Untuk Kemaslahatan Umat

Syafuruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jul 28, 2022 - 08:59



Danlanud ZAM saat menyerahkan 50 sak semen di Ponpes Raudlatut Thalibin NW Surabaya Lombok Timur.

Lombok Timur NTB - Rangkaian kegiatan Bakti Sosial Dalam rangka Peringatan ke 75 Hari Bakti TNI_AU, Danlanud ZAM menyerahkan sumbangan berupa 50 sak semen kepada Yayasan Pondok Pesantren Raudlatut Thalibin NW Surabaya guna membantu pembangunan ruang kelas di yayasan tersebut.

Penyerahan tersebut dilakukan langsung oleh Danlanud ZAM Kolonel Pnb. R. Endri Kargono, S.M., M. Han., kepada Yayasan yang diterima langsung oleh Kepala Yayasan Pondok Pesantren Raudlatut Thalibin NW Surabaya Utz. Zainail Abidin S.Pd.i di halaman kantor Yayasan Pondok Pesantren di Desa Surabaya kecamatan Sakra Timur kabupaten Lombok timur, (26/07)

Dalam wawancara singkat Media ini dengan Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. R. Endri Kargono, S.M., M. Han., menjelaskan kegiatan ini merupakan karya bakti sosial TNI_AU Lanud ZAM dalam rangka memperingati ke 75 Hari Bakti TNI_AU.

Kenapa Yayasan Ponpes ini sebagai tempat kami memberikan bantuan berupa semen tersebut ?.

Menurutnya, sekolah atau pondok ini merupakan yang terdekat dengan wilayah dimana aset Lanud ZAM berada, dan kebetulan saat ini pondok pesantren ini sedang mengupayakan finishing salah satu gedung kelas sehingga akan menjadi tepat sasaran nya.

Dengan keberadaan 102 hektar aset Lanud ZAM di wilayah ini tentu menjadi salah satu motivasi TNI_AU Lanud ZAM untuk berkontribusi kepada masyarakat sekitar terlebih pada dunia pendidikan.

"Semoga hal ini menjadi salah satu contoh Toladan bagi kita semua yang berada disini atau lembaga manapun untuk selalu berbuat sesuatu demi kepentingan dan kemaslahatan masyarakat,"harapnya.

Didampingi istri tercinta Ny. Vira, Danlanud ZAM yang kerap disapa oleh rekan media dengan sapaan Bang Endri ini juga menceritakan bahwa sebelum telah melakukan bakti sosial berupa bedah rumah dan memberikan sedikit bingkisan paket sembako kepada masyarakat sekitar ini, dan bantuan kepada lembaga pendidikan seperti yang kita lakukan saat ini merupakan kepedulian kita terhadap pendidikan.

Lanjutnya, karena tanpa pendidikan maka suatu tidak mungkin bisa kita capai. Oleh karena itu Lanud ZAM memberikan sedikit bantuan berupa semen sebagai bentuk kepedulian kita terhadap pendidikan masyarakat di daerah ini pada khususnya.

"Semoga apa yang kita lakukan ini mempunyai makna bagi anak-anak dan masyarakat sekitar untuk semakin rajin dan giat dalam meningkatkan pendidikannya,"Pungkas Bang Hendri.

Usai penyerahan bantuan semen kepada Yayasan Pondok Pesantren tersebut, Danlanud ZAM beserta rombongan menuju Makam Pahlawan yang terletak di Pancor Lombok timur guna memberi penghormatan kepada para pahlawan yang telah gugur dalam mempertahankan persatuan dan kesatuan bangsa

Indonesia.(**)